

みんな集まれ！！スーパー玉入れ大会参加者募集

—川東地区体育協会—

令和6年3月3日（日）2024年川東元気フェスティバル（スーパー玉入れ大会）を川東小学校体育館で開催する予定です。

「スーパー玉入れ」は、定められた人数の選手が合計100個の玉を籠に入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。競技は年代別を実施します。今年は小学生の部、レディースの部、一般の部に分かれて実施します。小学生・レディースはカゴの高さが3m、一般の部は4mに設定します。また、チームは4人から6人であれば何人でも可能です。誰でも気軽に参加できる年齢を問わない生涯スポーツを目指しております。

当日発熱や風邪の症状がある方は参加を見合わせてください。

大会を盛り上げるため大勢の参加者を募集しております。

《問い合わせ先》川東地区体育協会 山田まで
TEL090-2823-6130



川東校区各団体の行事予定

日 曜	行 事	対 象 者	関 係 団 体	連 絡 先
	1 月	睦 月		
7 日	スポーツ講演会（川東小体育館）	小学生以上、一般	川東地区体育協会	090-2823-6130
25 木	元気会（川東コミセン）	70才以上、デイサービス非利用者	福祉委員協議会	879-4215
	2 月	如 月		
5 月	ふれあい広場（川東コミセン）	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215
	3 月	弥 生		
3 日	2024年川東元気フェスティバル	一般	川東地区体育協会	090-2823-6130
4 月	ふれあい広場（川東コミセン）	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215
10 日	校区一斉清掃（第3回）	一般	衛生組合協議会	879-4215
	4 月	卯 月		
1 月	ふれあい広場（川東コミセン）	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215

川東校区
コミュニティだより
りゅうおう
龍桜

川東小学校 小学校ブログ

No. 68 令和6年1月 発行
発行者 NPO法人 川東校区コミュニティ協議会
連絡先 広報部事務局：879-4215
(川東コミュニティセンター内)
ホームページ www.kawahigashi.net
メールアドレス info@kawahigashi.net

川東コミ協

川東校区の登録人口
(R5年12月1日現在)
対前年同月比

人口	6,883	(-107)
男性	3,349	(-59)
女性	3,534	(-48)
世帯数	3,230	(21)
市人口	419,912	(-2,659)

新年、明けましておめでとうございます。
皆様方におかれましては、日ごろ本協議会に格別のご理解・ご協力を賜っておりますこと、厚く御礼申し上げます。
さて、昨年は、やっと新型コロナウイルスの影響から抜け始め、4月の東谷農村歌舞伎祇園座公演、8月の昔なつかし川東夏まつり、11月の校区文化祭など、大勢の方にご参加いただき、盛大に実施することができました。
とりわけ夏祭りや文化祭では、一昨年度から進めてきた小学校との連携を一層深めることができ、大勢の保護者や地域の皆様にご参加をいただき、大いに賑わいました。
今後とも、地域の連携を進めることにより、一層の地域活性化を図っていく所存でございますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。
最後に、皆様方にとって今年が輝かしい年となりますよう心からお祈り申し上げます。



NPO法人
川東校区コミュニティ協議会
会長 土居 譲治

川東校区内の辰年の方にききました。 今年の目標

笠山自治会 藤川 由美



縁があってコミュニティ協議会に関わって15年、微力ながらも地元子ども達の成長を見守る事が出来たことは私にとって感謝の気持ちでいっぱいです。川東に帰って来て22年が過ぎ、振り返るとたくさんのいい出会いがありました。今では大切な財産です。今年自分にとって区切りの年になります。これからは、ゆっくりと仕事や趣味を楽しんでいきたいと思っています。皆様にとって明るく楽しい一年でありますように…。

馬背自治会 土居 壮



生まれも育ちも徳島県の山奥で過ごしてきましたがご縁があり川東に来させて頂き15年が経ちました。見ず知らずの土地でしたが小学校でのPTA活動をきっかけにいろいろな方たちとお会いすることができ今やこうして広報誌特集のお声まで頂戴しております。私の今年度の抱負は、『袖触れ合うも他生の縁』を大切に、今までとこれからの出会いに感謝しながら過ごしたいと思います。

安原自治会 川東小学校5年 厨子 碧月



今年の目標は協力して笑顔になれる学校をつくることです。なぜかと言うと、運動会で私は児童会種目の司会をしました。ここでは1、2、3年生が協力してみんなが笑顔になっている所がみ力に感じたからです。また歌舞伎ではみんなで協力していいものを作ること達成感を得ることができたからです。今年最高学年になるのですべての学年が協力し笑顔があふれる学校にしていきたいです。

こんにちは！香川交番です vol.54

新年明けましておめでとうございます。

川東校区のボランティア精神は、昨年10月に新聞紙上に掲載されました「教職員の働き方改革に対する見守り活動」等、斬新的な取り組みには敬意を表するしだいです。

そこで香川交番勤務員一同、今年も一年、地域愛に満ちた川東校区の更なる安全安心を全力で守っていく所存ですのでよろしくお願い申し上げます。

地域から無くそう交通事故!!
地域に介入させない特殊詐欺!!



香川交番 所長 橋本 康彦

防災（震災対策）訓練

—環境・安全部会—

11月19日（日）川東小学校運動場で校区（安原、日生、東谷地区は別に実施）震災対策訓練を実施しました。コロナ感染拡大防止のため限定人数でしたが、コミュニティ自主防災会、高松市南消防署香川分署、消防団、小学生有志など150人程が集まりました。AED実習、消火訓練など毎年の参加訓練に加えて炊出し訓練も数年ぶりに実施し、初めて煙体験コーナーも体験できました。

南海トラフ地震に備え、今後も緊急時の減災のため地域震災対策訓練を継続していく予定です。

環境・安全部会 事務局長 大野繁美



整列



消火



煙体験コーナー



救護・搬送



土嚢積み



AED

保健委員会の文化祭報告

—保健部会—

11月12日（日）の校区文化祭で保健委員会では、コミセン一階第一集会室において「いきいき健康コーナー」を設けて、血圧測定や健康相談、握力測定、落下棒、長座体前屈、パネル展示などを行いました。また残念ながら毎年好評の骨密度測定は事情によりできませんでした。

当日は悪天候にも関わらず、大勢の方が来場してくださってこの事業が広く校区の皆さんに浸透していることを感じました。

健康相談では毎年高松市の保健師さんに来ていただき、来場者からの相談に乗っていただいています。保健師さんとの会話が解決の糸口になるかもしれません。

『笑って、動いて、楽しく、健康づくり』
これは高松市保健委員会連絡協議会の標語です。皆さんも楽しく健康づくりをしましょう。

保健委員会 事務局長 宮井 喜美子



握力測定



落下棒



長座体前屈

（部会構成団体の紹介）

—生涯学習部会—

高松市食生活改善推進協議会川東地区（食改：愛称ヘルスマイト）の活動

川東地区の会員は、以下の目的・目標を持って活動しています。

☆活動目的：「私たちの健康は私たちの手で ～のぼさう健康寿命 つなごう郷土の食～」

☆主な活動目標（9項目より抜粋）：

- ・子どもから高齢者まで各世代にあった食育活動を進める。
- ・「減塩」と「野菜あと一皿（70g）」を普及する。
- ・地産地消に努め、日本の食文化を継承し郷土料理を地域に広める。

現在の活動は、定番料理、郷土料理、四季折々の料理、ハレの日の料理、簡単にできるデザート等をメニューにした料理教室、さらに地区イベントにも参加・協力させていただいています。

しかし、現状は会員数が少なく積極的に活動ができていません。料理が下手でも、一人参加でも、年齢も、性別も関係なし。まずは、料理教室に参加されませんか。お待ちしております。



川東地区 会長 田中 幸子



若き後継者たちに期待

—とても忙しかった今年の秋—

—東谷コミュニティ部会—

9月、川東地区敬老会での川東小学校五年生の総合学習による、お馴染み『弁天娘女男白浪（通称白浪五人男）』と学校キャラクターの『すずかけ五人衆』、10月、香川第一中学校の文化祭での1年生有志による『弁天娘女男白浪』を公演しました。

この文化祭での公演を切っ掛けに、10月末に依頼を受けていた『植田校区敬老の集い』での公演では、中学生が捕手をやりたいと申し出てくれ、祇園座の中では一番平均年齢が低い捕手メンバーが出来上がりました。

本人たちも楽しかったようで、祇園座に入りたい！という声も聞けて良かったと思います。

11月に入るとこれまたお馴染みの川東ふれあい龍桜まつり2023（文化祭）でも前夜祭に祇園座が『清正公夢物語』を、そして当日の朝一に小学生が『弁天娘女男白浪』と『すずかけ五人衆』を公演しました。

そして今年最後は小学生が『かがわ郷土芸能フェスタ』にて公演してきました。

どの学年もですが回数を重ねるうちに皆堂々とした演技ができるようになり安定してきます。これからは歌舞伎が好きだ！という子がどんどん増えるといいなあと思います。

東谷コミセン 主任 鎌田 直子

